

Pressemitteilung

24. September 2015

Kontakt

ZEAG Energie AG
Weipertstraße 41
74076 Heilbronn

Nadine Keller
Telefon 07131 610-1012
Telefax 07131 610-1956
Nadine.Keller@zeag-energie.de
www.zeag-energie.de

Inklusion - Vielfalt statt Einfalt Neue Kunstausstellung vom 25. September 2015 bis 26. Februar 2016 am Energiestandort Heilbronn

Heilbronn. Unter dem Motto „Inklusion – Vielfalt statt Einfalt“ ist ab dem 25. September eine Ausstellung von neun Künstlerinnen und Künstlern sowie das von der Heilbronner Bürgerstiftung geförderte Kunstprojekt der Paul-Meyle-Schule „Vielfalt leben – gemeinsam Neues schaffen!“ am Energiestandort Heilbronn in der Weipertstraße 41 zu sehen.

Seit 2010 organisieren die ZEAG Energie AG, Heilbronner Versorgungs GmbH, Netze BW GmbH und NHF Netzgesellschaft Heilbronn-Franken mbH in ihren Räumlichkeiten jährlich drei bis vier gut besuchte Kunstausstellungen. ZEAG-Vorstand Eckard Veil erklärt den Hintergrund der aktuellen Ausstellung: „Jeder Mensch sollte die Möglichkeit besitzen, sich vollständig und gleichberechtigt am alltäglichen Leben zu beteiligen – unabhängig von individuellen Fähigkeiten, ethnischer wie sozialer Herkunft, Geschlecht oder Alter. Darum geht es bei unserer Ausstellung“. Mit den zum Teil gehandicapten Kunstschaaffenden, ihren unterschiedlichen künstlerischen Ebenen und Verarbeitungsweisen sowie der Vielfalt der ausgestellten Kunst von Skulpturen über Malerei bis hin zu Fotografie spiegelt die Ausstellung das Thema Inklusion in all ihren Facetten wider.

Mit der Förderung des Projekts der Paul-Meyle-Schule will die Heilbronner Bürgerstiftung Denkanstöße geben zur aktuellen Diskussion um Inklusion. Karl Schäuble, Vorstandsvorsitzender Heilbronner Bürgerstiftung, betont die Wichtigkeit des aktuell lebhaft diskutierten Themas: „Menschen mit Behinderung möchten keine Sonderbehandlung, sondern wollen wie jeder andere Mensch wahrgenommen und behandelt werden – das Prinzip der Inklusion. Insbesondere bei den Schulen im Land spielt Inklusion eine große Rolle, aber auch in anderen Lebensbereichen, etwa im Beruf, ist sie ein wichtiges Thema. Inklusion ist also kein Expertenthema. Es ist ein Thema, das die Zustimmung aller erfordert und deshalb gesamtgesellschaftliche Bedeutung besitzt.“

Die Ausstellung kann vom 25. September 2015 bis 26. Februar 2016 von Montag bis Freitag, jeweils zwischen 8:00 und 16:00 Uhr in der Weipertstraße 41 in Heilbronn besichtigt werden.



Kunstobjekte der Paul-Meyle-Schule

Bildquelle: ZEAG Energie AG



Malerei von Claudia Lewitzka-Wirsching

Bildquelle: Claudia Lewitzka-Wirsching